



Desselbrunn

Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at



EINLADUNG

zum

MAIBAUM - AUFSTELLEN

Die Ortsbauernschaft setzt der Desselbrunner Bevölkerung

am Sonntag, 29. April 2018
um 10.30 Uhr (nach der Hl. Messe)

einen Maibaum am Ortsplatz in Desselbrunn.

Die gesamte Gemeindebevölkerung ist hierzu herzlich eingeladen. Bläser der Musikkapelle werden dieses Brauchtum, das die Desselbrunner Vereine / Dorfgemeinschaften aufrechterhalten, musikalisch umrahmen.

Bürgermeisterin Ulrike Hille

Kinder – Ferienprogramm 2018

Das im Vorjahr durchgeführte Kinder-Ferienprogramm bestand aus vielen Veranstaltungen, die reges Interesse gefunden haben. Für die beteiligten Kinder bedeuteten die Veranstaltungen immer ein besonderes Ferienerlebnis. Es werden auch heuer wieder unsere Vereine und Organisationen, aber auch Privatpersonen gebeten, einen Programmpunkt für das Ferienprogramm 2018 zu gestalten bzw. anzubieten (z.B. Wanderung mit Kindern, Besuche eines Bauernhofes, eines Imkers, eines Gewerbebetriebes usw., sportliche Aktivitäten, kleine Ausflüge,...).

Vereine und Privatpersonen, die bereit sind, ein diesbezügliches Angebot für unsere Kinder zu machen, werden ersucht, dies beim Gemeindeamt bis **Freitag, 4. Mai 2018** bekanntzugeben. Die Gemeinde übernimmt wieder die Ausschreibung des Ferienprogrammes und nimmt die Anmeldung der Kinder entgegen.

Schon jetzt, herzlichen Dank für die Unterstützung.

Plastik gehört nicht in die Biotonne!

Es gibt seitens der Energie AG vermehrt Beschwerden, dass beim Ausleeren der Biotonne festgestellt werden muss, dass Plastikverpackung, Hundekot, Glas uvm. über die Biotonne entsorgt werden. Durch derartige Verunreinigungen wird eine ganze Kompostcharge unbrauchbar gemacht.

Alle in der Biotonne gesammelten organischen Abfälle aus Küche und Garten kommen zu einer örtlichen Kompostieranlage und werden dort zu wertvollem Komposthumus verarbeitet. Nur richtig getrennter Bioabfall kann in den natürlichen Kreislauf zurückgeführt werden.

Fehlwürfe wie Kunststoffsackerl, Windeln oder noch verpackte verdorbene Lebensmittel erschweren unseren Kompostierern die Arbeit. Teilweise muss händisch aussortiert werden!

Sollte der Bioabfall nicht die erforderliche Reinheit aufweisen, wird die Biotonne nicht entleert! Erst wenn die Störstoffe bis zum nächste Termin entfernt werden, wird die Tonne wieder regulär entleert.

Agrar- und Baufoliensammlung

am Mittwoch, 30. Mai 2018

von 8.00 Uhr – 9.00 Uhr

Abgabestelle: Abwasserverband Ager West, Kläranlage Attnang-Puchheim, Ahamer Straße

- Agrarfolien sollten **sauber und trocken** sowie frei von jeglichen Fremdkörpern angeliefert werden.
- Die Annahme von **Netzen und Schnüren** erfolgt nur im Zuge der Sammlung **getrennt in Säcken**. Die Entsorgung über den Sperrmüllcontainer im **Altstoffsammelzentrum ist nicht mehr möglich**.
- Anlieferung nur während der **angeführten Sammelzeiten!**
- **Angenommen werden:** Rundballenwickelfolien, Fahrsilofolien, Gemüsefolien, Baufolien, Abdeckfolien, Düngemittelsäcke.

Projekt Blühstreifenaktion – mach mit!

Geht es den Bienen gut, dann geht es auch den Landwirten gut. Unter diesem Motto hat das Bienenzentrum Oberösterreich gemeinsam mit dem Maschinenring OÖ die **Blühstreifenaktion – mach mit** gestartet. Ziel sind viele Kilometer Blühstreifen in Oberösterreich, um verstärkt Nahrungsinseln und Lebensräume für Wild- und Honigbienen sowie anderen blütenbestäubenden Insekten im Hoch- und Spätsommer zu schaffen.

Angeboten werden zwei verschiedene einjährige Saatgutmischungen:

- Ackerblühmischung – 15 Cent/Laufmeter + 10,00 Euro Anfahrt
- Gumpensteiner Blühmischung – 30 Cent/Laufmeter + 10,00 Euro Anfahrt

Die Anlage übernimmt der ortsansässige Maschinenring.

Wird der Blühstreifen im Kreuzungsbereich neben der Straße angebaut, kann dafür der Kostenersatz für den Ernteausfall, durch die Entschädigung für die „Entfernung von sichtbehindernden Feldfrüchten“, geltend gemacht werden.

Werde Teil der großen Blühstreifenaktion und melde dich beim:
Maschinenring OÖ unter roman.braun@maschinenring.at
Bienenzentrum OÖ unter bienenzentrum@lk-ooe.at



Die Wechseljahre der Frau

- im Wechsel der Jahre

Donnerstag, 26. April 2018

20.00 Uhr

Pfarrsaal Desselbrunn

Eintritt: 5,00 €

**Vortrag mit OA Dr. Werner Hochmeir
Gynäkologe im Salzkammergut Klinikum**

Wechseljahre – mehr als eine hormonelle Veränderung?

Wechselbeschwerden?

Wie gehe ich damit um?

Welche Therapiemöglichkeiten gibt es?

ASIATISCHER LAUBHOLZBOCKKÄFER



LAND
OBERÖSTERREICH



Baumschädling bedroht heimische Laubhölzer!

Der Asiatische Laubholzbockkäfer (ALB) ist ein gefährlicher Laubholzschädling, der trotz entsprechender Importkontrollen auch bei uns in Europa immer wieder mit unzureichend behandeltem Verpackungsholz, insbesondere mit Steinlieferungen aus dem südostasiatischen Raum, eingeschleppt wird.

Bei uns befällt er nahezu alle heimischen Laubgehölze. Bei starkem Befall bringt er gesunde Bäume innerhalb weniger Jahre zum Absterben. In der EU gilt daher der für unsere Laubgehölze äußerst gefährliche ALB als **Quarantäneschädling**, der zwingend zu bekämpfen ist.

Da in Oberösterreich schon drei Mal ein Befall durch den ALB festgestellt wurde, soll nun die weitere Ausbreitung durch eine gezielte Suche verhindert werden.

Die Behörden sind dazu auf die Mithilfe der Bevölkerung angewiesen.

SO KÖNNEN SIE HELFEN

Überprüfen Sie, ob Laubgehölze (Bäume und Sträucher) auf Ihrem Grundstück befallen sind:

Erkennungsmerkmale

- nur frisches Laubholz (bevorzugt **Ahorn, Roßkastanien, Weiden und Pappeln**) mit einem Durchmesser ab 2 - 3 cm werden befallen
- kreisrunde Ausbohrlöcher Durchmesser 1 - 1,5 cm, Bohrspäne, Larvenfraßgänge, Larven
- Käfer 20 - 35 mm groß, glänzend schwarz, ca. 20 unregelmäßig verteilte weiße Flecken auf den Flügeldecken, schwarze Fühler mit 1,5 bis 2,5-facher Körperlänge

Nähere Infos im Internet unter:

www.land-oberoesterreich.gv.at unter Themen

> Land- und Forstwirtschaft > Forstdienst > Forstschutz

BITTE MELDEN

Bei Verdacht bitte rasch **Meldung an das Gemeindeamt** (das die Meldung umgehend der zuständigen Bezirksforstinspektion der Bezirkshauptmannschaft zur Abklärung weiterleitet).

Jeder Verdachtsmeldung wird nachgegangen und jeder Verdacht wird abgeklärt.

Je früher ein Befall erkannt wird, desto wirksamer, rascher und effizienter sind die Bekämpfungs- und Ausrottungsmaßnahmen.



Oö. Landes-
Forstdienst

